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会長時間

会長 森川 和彦

年も明けて２週間が経過いたしまして、会員のみなさまも通常業務に戻ら

れていることと思います。ただ、暖冬といわれていたようですのに、寒暖の

差が激しく身体に負担がかかる季節になっておりますので、どうぞご自愛

の上、業務に精励していただきますようお願いいたします。

さて、今日は、小城ガバナー補佐と畠中ガバナー補佐付幹事が、ＩＭの案内にお見えになっておられます。Ｉ

Ｍは重要な行事ですので、出席義務者はもちろん、多くの会員の参加をお願いいたします。

話は変わりますが、本日は、佐藤君、川端君を新しい仲間としてお迎えすることができました。この後、入会式

を行います。ロータリーの理想を共に追究していきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

１月は、ロータリー理解推進月間です。新しい会員も増えましたので、何を目的にどんな風に行動していくべき

か、もう一度確認しておきたいと思います。今年度の事業計画書の見開きに、ロータリーの目的とロータリーの

行動規範が記載されています。この二つが、現在のロータリーで行うべき基本事項でありますので、何度も見

直して実践に努めていきましょう。

今回の例会（１月２２日）

３ＲＣ合同夜間例会

次回の例会（１月２９日）

ゲスト卓話

広島安佐ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会長

三宅 恭次 様

出席報告
（吉田例会運営委員）

1月15日(水)出席者

会員総数 52名

出席会員 46名

欠席会員 6名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 2名

来客者紹介
（武田親睦家族委員長）

1月15日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

幹事報告（鈴木幹事）

■お知らせ

■BOX配布物

・ 来週22日(水)の例会は「3RC合同夜間例会」へ変更をして

おりますので、お間違えのないようご注意ください。

（於：リーガロイヤルホテル広島 １８：３０～）

・ 新会員候補者通知文を配布しております。個人情報ですの

で取り扱いにご注意下さい。

・ ロータリーの友１月号

・ ガバナー月信１月号 地区大会特集号

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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会長・副会長・幹事 年頭挨拶

会長

森川 和彦

2013～2014年度も新年を

迎え、任期の半ばが過ぎて

後半にはいりました。ここ

で、前半を振り返ってみた

いと思います。就任にあたって、今年度の方針として、

みんなでロータリー活動を実践すること、奉仕部門で

は、職業奉仕と社会奉仕に重点をおいて活動したいと

いうことを述べさせていただきました。

職業奉仕については、例年どおり職場訪問例会と優良

社員表彰を行うとともに、初めての試みとして、パストガ

バナー補佐とガバナー補佐ノミニーにパネリストになって

いただいて、職業奉仕についてのパネルディスカッショ

ンを行いました。一定の評価はいただけたのではないか

と思います。また、四つのテストの重要性に鑑み、毎例

会の冒頭に会長の音頭で唱和するようにしています。

社会奉仕につきましては、広島市小学生体育連盟と共

催でオリンピック選手を迎えて陸上教室を開催いたしま

した。約２００名の児童、約３００名の父兄にご参加いた

だき、当クラブの多くの会員も参加していただきました。

オリンピック選手と嬉しそうに当クラブの寄贈した練習器

具を使用して練習する児童の姿や、児童に夢をもたせ

たい、小学生のときには本当に陸上を楽しんで欲しいと

の選手のコメントを聞き、開催の意義を確認できたと思い

ます。また、社会奉仕委員会の委員だけでなく、多くの

会員が参加してくださったことにより、みんなでやろうとい

う目標に一歩近づけたのではないかと思います。参加さ

れた会員には、大きなロータリーマークをつけたフィール

ドコートを着用していただきましたし、新聞社も取材に来

てくれましたので、ロータリーの広報にも寄与できたもの

と考えています。

国際奉仕の面では、姉妹クラブの台北松山ロータリーク

ラブから呼びかけのあった、心にハンディキャップのある

人達のための施設に対する支援を実施することとし、予

算措置を講じました。いつでも執行可能な状態で、台北

松山ロータリークラブからの連絡をお待ちしているところ

です。

会員増強につきましては、年度の初めに４６名であった

会員が、本日５２名となって６名の増員を果たすことがで

き、さらなる増員も予定されています。新入会員にとって

魅力のあるクラブのしなければとプレッシャーを感じてい

るところです。

このような状況に鑑み、年度の後半は、親睦に力点をお

いて活動したいと思います。みんなでやろうロータリーの

今年度モットーが達成されますように、続けて会員の皆

様のご協力とご支援をお願いいたします。ありがとうござ

いました。

副会長

古谷 幸一

皆様、明けましてお目出度

う御座います。副会長を仰

せつかっています、古谷幸

一です。昨年、7月以来、約7ヶ月目に入って参りました

が、昨年後半、大きな行事を全て皆様のご協力と森川会

長の強力なリーダーシップのもとに終了させて頂きまし

た。本当に感謝申し上げます。但し、個人的には何れの

行事にも私は出張中でお役に立てませんでした。特に

私の出番で有ります閉会挨拶を他の役員さんにして頂

き、改めてお詫びとお礼を申し上げます。今年度のロー

タリー活動も残すところ5ヶ月余りと成りましたが後半は特

に大きなプレッシャーも無くロータリークラブ本来の月別

活動と親睦を中心とした活動が展開出来ると思います。

一昨年の下田パスト会長様から続いています、下田ミク

ス。新会員の勧誘に注力出来ると思います。数が全てと

は申しませんが、メンバーが少しずつ増加して来ますと

何とも言えない力や元気を頂けると感じました。これから

もメンバー同士が仲良く楽しく活動が出来るクラブを目

指して参ります。今後共、皆様のご協力とご支援の程、

最後まで体調管理に注意して邁進致しますので宜しく

お願い申し上げます。

幹事

鈴木 大次郎

幹事就任後半年がたちまし

た。会員の皆様のご協力に

より、小学生陸上競技会、

地区大会、ガバナー訪問も問題なく行うことができました

ことを、感謝しております。特に陸上教室におきまして、

夢を語ることの重要性について、気付かせて頂きまし

た。また新会員も順調に入会していただいております。

今後半年間、３ＲＣ合同懇親会、ＩＭ、花見会、といろい

ろな事業が続きますが、皆様の御協力により乗り切って

いきたいと思っていますので、ご協力のほどよろしくお願

いし申しあげます。
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入 会 式

新会員 佐藤智之会員（写真左、推薦者：久保会員、石田会員）、新会員川端ひとみ会員

（写真右、推薦者：安土会員、下田会員）の入会式を行いました。入会認証書、ロータリー

バッジ、四つのテスト等を森川会長より授与しました。

小城ガバナー補佐訪問

2014年3月2日(日)に開催されますインターシティ・ミーティングの説明と出席のお願いに、

小城ガバナー補佐様と畠中ガバナー補佐幹事様が例会へ出席されました。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

森川和彦 会員、古谷幸一 会員、鈴木大次郎 会員

佐藤様、川端様ご入会おめでとうございます。多数の友人を

作って楽しく素晴らしい人生を一緒に送りましょう。

古谷幸一 会員（古谷恵 様）

12月のクリスマス例会でのビンゴゲームにてリーガロイヤルホ

テル様の宿泊券を頂きました。年末に運が回って来ました。本

当に有り難う御座いました。

久保弘睦 会員

1月12日の広島陵北ロータリークラブのゴルフコンペで優勝し

ました。今年２回目のプレーで優勝とは私自身の実力がつい

たと思います。今年は３回の優勝を目指します。

堀江正憲 会員

インフルエンザが広島市は12月下旬、広島県は1月10日より

流行に入りました。今後、流行が上昇してゆくと思います。予

防のマスクは鈴木会員にご相談下さい。昨日の柏村アナウン

サーの番組で今年のインフルエンザをお話しました。

久保弘睦 会員、石田愃夫 会員

佐藤智之様入会ありがとうございます。仲良くロータリーを楽し

みましょう。

安土義和 会員

川端ひとみさん、ようこそ広島陵北ロータリークラブへ。皆様よ

ろしくお願い致します。

佐藤智之 会員

本日よりご一緒させて頂き、まずもって感謝致します。昨年10

月から広島に赴任させて頂き、まだ右も左もよくわからないの

ですが、皆様方のご指導を賜り奉仕の理想を忘れず、頑張り

ます。宜しくお願い申し上げます。

川端ひとみ 会員

安土会員、下田会員の紹介で本日より入会致します。皆様よ

ろしくお願い致します。

当日計 27,000円 累計 573,000円


